Depuis 9 mois désormais, la maternité du Centre Hospitalier de Decazeville est interdite d'effectuer des accouchements.

Depuis 9 mois ce sont des dizaines de transferts en urgence vers le Centre Hospitalier de Rodez

Depuis 9 mois, nous nous mobilisons TOUS ENSEMBLE pour obtenir sa réouverture.

Le 29 mars, à Montpellier, la directrice de l'Agence Régionale de Santé s'est engagée devant une délégation du collectif Tous Ensemble a accéléré les choses.





Le dossier de reprise d'activité est complet, l'hôpital a répondu à toutes leurs exigences. Une visite de conformité a même eu lieu le 18 mai par des inspecteurs de l'A.R.S.

LA MATERNITÉ PEUT DONC ROUVRIR!

Malheureusement, le rapport de cette visite est introuvable, alors qu'il devait être communiqué avant le 30 mai l'hôpital n'en a pas encore eu connaissance! Et à l'Agence Régionale de Santé, pas de réponse. Ce rapport est introuvable!

Alors que l'arrêté de suspension d'activité de notre maternité prend fin le 1^{er} juillet 2017, on nous balade, on nous amuse, on nous méprise!

RASSEMBLEMENT SAMEDI 1er JUILLET 2017 10h30 PLACE DECAZES

« ACTION VILLE MORTE »